



FUERA MÁSCARAS



POR CALLO
DE HACHA
@CALLODEHACHA

HUEVONES, RATEROS Y PENDEJOS

// En mi equipo no hay ni huevones, ni rateros, ni pendejos”, lanzó Xóchitl Gálvez frente a un Ángel de la Independencia

medio vacío. A su lado se encontraban Jesús Zambrano, del PRD, Alejandro Moreno, el presidente Nacional del PRI y Marko Cortés, dirigente del PAN. Por ahí también estaba el empresario y fundador del Frente Amplio, Claudio X. Gonzalez. La senadora panista, y unguida de la oposición, celebró este domingo haber ganado la contienda interna en la que, en realidad, no tuvo competencia. Si lo que sucedió este domingo es un augurio de lo que viene para el 2024, la oposición está frita.

La marcha en apoyo a la virtual candidata del PRIAN a la presidencia fue convocada en 62 ciudades del país: “De Norte a Sur y de Este a Oeste, en 62 ciudades del país saldremos a celebrar que la #eXperanza cambió de manos”, se leía en la invitación. Sin embargo, lo que pretendía ser un despliegue de fuerza y esperanza a lo largo y ancho del territorio nacional terminó en un total fracaso. A excepción de un grupo de acarreados bastante desanimados y los caciques de la llamada “sociedad civil”, las cámaras de Webcams de México registraron un Paseo de la Reforma virtualmente vacío, y ya ni hablar de otros puntos geográficos. El Frente Amplio engañó a sus propios simpatizantes y tomó una decisión cupular dejando sin voto a más de 2 millones de ciudadanos que esperaban ser consultados el 3 de septiembre. El inesperado y anticlimático

desenlace del proceso interno opositor se vio reflejado en la apatía de este domingo.

Las posibilidades de Xóchitl Gálvez de convertirse en la primera mujer presidenta de México son las mismas que tiene de convertirse en la primera astronauta mexicana en pisar la luna. Y si me apura, todavía menos. Hagamos cuentas, 2018, el PRI apenas logró movilizar a 9 millones de votantes, con un candidato empujado con toda la fuerza del estado, imagínese ahora que la candidata del tricolor es una panista. Por su parte, el PAN y el PRD lograron apenas 12 millones de sufragios. A ojo de buen cubero, Gálvez conseguirá 15 millones de votos, y eso si bien le va, muchos de ellos animados por su

efervescencia, pero ni de cerca serán suficientes para derrotar a los más de 25 millones que puede asegurar Claudia Sheinbaum. Definitivamente nada de esto es culpa de Xóchitl. La senadora es agradable, simpática y una buena candidata, pero al mismo tiempo representa a lo más tóxico de la

La marcha en apoyo a la virtual candidata del PRIAN a la presidencia fue convocada en 62 ciudades del país: “De Norte a Sur y de Este a Oeste, en 62 ciudades del país saldremos a celebrar que la #eXperanza cambió de manos”...

política mexicana, y su narrativa anti-AMLO no es suficiente para alentar su campaña. Y menos cuando 7 de cada 10 mexicanos continúa mostrándose a favor del proyecto del presidente López Obrador.

La elección del 2024 será un trámite, pero por favor, no se equivoque: no lo digo con gusto, sino con frustración. Con la frustración de ver cómo un grupo de “rateros, huevones y pendejos”, como los llama Xóchitl, secuestró a los partidos de oposición y los está usando para salvar su pellejo con algunos curules en el congreso. Como dicen por ahí, lo que mal empieza, mal acaba.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

el INDEPENDIENTE

4

04/09/2023

OPINIÓN



Foto: Comunicación Social del CEN del PRI